



## HEY ANGELO, BRINGST DU MIR DAS STEPPEN BEI?



Das waren die ersten Worte als ALMI im Mai 2015 meine Tanzschule in Oberwil in seiner lustigen Art und Weise besuchte. «Ich würde gerne zwei Steppnummern für das FASNACHTSKIECHLI 2016 einstudieren».

Wow... not so easy... erläuterte ich, aber wenn Du willst, wirst du es schaffen!

Von Null auf beginnen und innert knapp einem Jahr zwei Show-Nummern einstudieren dies bedarf grosses konsequentes Training und viel Einsatz – von beiden Parteien...

Schon war die 1. Privat-Stunde Anfangs Juni vereinbart; ich erinnere mich noch gut an diese Stunde, da sie geprägt war von vielen Lachern und Kopfschütteln... ja es ist halt doch der schnellste und schwierigste Tanz der Welt, dies wurde ALMI mehr als rasch klar! Ernsthaft bemüht und zahlreiche T-Shirts durchgewitzt, lernte ALMI in den ersten Stunden Grundschriffe wie «Step Heel» oder «Shuffle».

Mit jeder weiteren Stunde nahm das ganze langsam Form an und doch kam es immer mal wieder zu «Gopferdeggel, das ka ich eifach nit!» Aber ALMIS «Grind» lies ein Nichtkönnen einfach nicht zu. So kam es und die erste Stepp-Nummer war einstudiert. Eigentlich hätten wir das begiessen sollen, wenn nicht mit Champagner dann wenigstens mit Ice Tea. Aber nun mussten wir uns der zweiten Stepp-Nummer annehmen. In diesem Moment, in dem ich hier diese Zeilen schreibe, sind wir noch immer fieberhaft am Üben und Trainieren. Kurz vor der Premiere darf ich mit grosser Freude auf das kommende FASNACHTSKIECHLI blicken und bin restlos überzeugt, dass ALMI das geschätzte Publikum mit seinen Stepptanz-Einlagen mehr als begeistern wird!

Danke ALMI, war echt cool!  
Angelo

Vom **14. Januar** bis  
**13. Februar 2016**

im **SCALA**  
BASEL

Freie Strasse 89, 4051 Basel

**starticket**  
PRINT AT HOME

Vorverkauf an jeder bekannten Vorverkaufsstelle in Basel oder  
direkt über die Homepage: [www.fasnachtskiechli.ch](http://www.fasnachtskiechli.ch)